

Stadtwerke Neumünster

## Entscheidung für NextGen

**[02.12.2021] Das Unternehmen rku.it hat einen neuen Kunden gewonnen. Die Stadtwerke Neumünster entschieden sich für die IT-Plattform NextGen. Die Umstellung soll im Januar 2023 abgeschlossen sein.**

Die Stadtwerke Neumünster nutzen künftig die IT-Plattform NextGen von Anbieter rku.it. Eine entsprechende Vereinbarung unterzeichneten Michael Böddeker, Geschäftsführer Stadtwerke Neumünster, und rku.it-Geschäftsführer Dirk Stieler gestern (1. Dezember 2021) in Herne. Nach Angaben von rku-it soll die Transformation auf die Plattform NextGen mit einem geplanten Go-live im Januar 2023 abgeschlossen werden. Stadtwerke-Chef Michael Böddeker erklärte: „Wir sind von der Plattform NextGen und dem darin verarbeiteten zukunftsfähigen Gedanken der Standardisierung, auf die vielseitige individuelle Möglichkeiten aufsetzen, absolut überzeugt. Mit rku.it haben wir den richtigen Partner an unserer Seite, um eine nachhaltige Unternehmenslösung langfristig aufzubauen.“

(al)

Stichwörter: Informationstechnik, rku.it, NextGen, Stadtwerke Neumünster